

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Show und Präsentation werden beim Draisinenrennen bewertet.

Tollkühne Piloten mit ihren Kisten.

Heute Grand-Prix-Show der besonderen Art Prater: Das verrückteste Draisinenrennen der Welt

Leopoldstadt. Heute ist es wieder so weit: Mutige Piloten steigen in ihre irrwitzigen, selbst gebauten Draisinen und liefern sich einen spannenden Wettstreit. Aber Achtung: Auch die Show zählt! Gefahren wird auf den

traditionsreichen Gleisen der Wiener Liliputbahn im Prater. Der Startschuss fällt um 11 Uhr am Hauptbahnhof der Liliputbahn, ab 10 Uhr locken Besichtigung, Showprogramm, DJ und kulinarische Köstlichkeiten in den Prater.

TZ Österreich/Kernmayer, Johanne